

Acta número
1893.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

EN MEXICALI, CAPITAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, SIENDO LAS DOCE HORAS CON VEINTICUATRO MINUTOS DEL DÍA UNO DE OCTUBRE DE DOS MIL DIECINUEVE, PREVIA CONVOCATORIA FORMULADA PARA SESIÓN DE PLENO ORDINARIA, CELEBRÁNDOSE EN ESTA MISMA FECHA Y LUGAR; REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL DE ESTE TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, LOS SEÑORES MAGISTRADOS SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO, ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, OLIMPÍA ÁNGELES CHACÓN, COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN, J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA, VÍCTOR MANUEL FERNÁNDEZ RUÍZ DE CHÁVEZ, JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, GUSTAVO MEDINA CONTRERAS Y LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, BAJO LA PRESIDENCIA DEL PRIMERO DE LOS NOMBRADOS. EXISTIENDO QUÓRUM LEGAL, SIN LA ASISTENCIA DE LA MAGISTRADA MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA, CONTANDO CON PREVIA AUTORIZACIÓN PARA NO ASISITIR. SE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN DE PLENO, Y SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES, EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

1. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ORDEN DEL DÍA.
 2. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN.
 3. INFORME QUE RINDEN LAS MAGISTRADAS CONSEJERAS RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO.
 4. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS.
 5. ASUNTOS GENERALES.
 6. CLAUSURA DE LA SESIÓN.
1. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA.
 2. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EN USO DE LA VOZ, INFORMÓ, EL MIÉRCOLES VEINTICINCO DE SEPTIEMBRE ACUDÍ EN SU REPRESENTACIÓN A LA REUNIÓN DE COMITÉ DE TRANSPARENCIA Y EL VIERNES VEINTISIETE UNA REUNIÓN CON EL SECRETARIO DEL SINDICATO Y EL SECRETARIO DE FINANZAS PARA VER TEMAS DE ELLOS, EL LUNES TREINTA DE SEPTIEMBRE ACUDIMOS EN SU REPRESENTACIÓN A LA TOMA DE PROTESTA DE LOS ALCALDES DE LAS CIUDADES DE ENSENADA, TIJUANA Y MEXICALI, ESO FUE LO REALIZADO EN REPRESENTACIÓN DE TODOS USTEDES.
 3. INFORME QUE RINDEN LAS MAGISTRADAS CONSEJERAS RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, EN USO DE LA VOZ, BUENAS TARDES, NINGÚN TEMA QUE INFORMAR, DADO QUE NO TUVIMOS PLENO ORDINARIO EN EL CONSEJO. LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, COMENTÓ, GRACIAS, BUEN DÍA, NO TUVIMOS PLENO.
 4. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EN USO DE LA VOZ, EXPLICÓ, EN SEGUIMIENTO DE ACUERDOS, SEÑORES MAGISTRADOS, DIRIGE A ESTE PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA, UN ESCRITO FIRMADO POR EL SEÑOR JUEZ GUSTAVO ADOLFO VILLARESPE MUÑOZ, EN EL QUE NOS ACOMPAÑA COPIA CERTIFICADA DE LA SUSPENSIÓN CONCEDIDA DENTRO DEL AMPARO PROMOVIDO POR ÉL EN EL NÚMERO 1086/2019, SE ESTÁ CUMPLIENDO CON DICHA SUSPENSIÓN EN LOS TÉRMINOS CONCEDIDOS POR EL JUZGADOR, PARA EL CONOCIMIENTO DE TODOS USTEDES, LES DISTRIBUYERON ALGUNA COPIA. EL MAGISTRADO JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, COMENTÓ, SÍ.
 5. ASUNTOS GENERALES. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, SEÑORES MAGISTRADOS, ESTAMOS EN ASUNTOS GENERALES. LA MAGISTRADA PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, COMENTÓ, BUENAS TARDES, SOLAMENTE PARA COMUNICARLES QUE EL DÍA DE HOY LES HICE LLEGAR EL ANÁLISIS EN CUANTO AL JUEZ, QUE OBIAMENTE LO VAMOS A VER EN OTRA OCASIÓN, PERO PENSÉ QUE LO ÍBAMOS A VER EN ESTE PLENO, ENTONCES POR ESO SE LOS ENVÍE A CADA UNO DE USTEDES PARA QUE YA SE VEA EN LA CONCLUSIÓN DEL ANÁLISIS DEL EXPEDIENTE DEL JUEZ FAMILIAR DE LA CIUDAD DE ENSENADA, ES CUÁNTO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, MUCHAS GRACIAS MAGISTRADA, NOS HA ENTREGADO A CADA UNO DE NOSOTROS EL RESUMEN Y EL ANÁLISIS QUE HIZO DEL EXPEDIENTE DEL SEÑOR JUEZ SERGIO HIRAM IBARRA, JUEZ SEGUNDO DE LO FAMILIAR DEL PARTIDO JUDICIAL DE ENSENADA, LO PONGO A CONSIDERACIÓN DE TODOS USTEDES PARA QUE EN EL PRÓXIMO PLENO ANALICEMOS LA ACTIVIDAD JURISDICCIONAL REALIZADA POR DICHO JUZGADOR. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, COMENTÓ, EXCELENTE. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, SEGUIMOS EN USO DE LA VOZ, DE NO EXISTIR ALGÚN OTRO TEMA, SERVÍOS A CLAUSURAR. EL MAGISTRADO JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, DIJO, SEÑOR PRESIDENTE. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, POR FAVOR. EL MAGISTRADO JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, MANIFESTÓ, TENGO ENTENDIDO QUE EN EL CONSEJO DE LA JUDICATURA YA INICIÓ LA IMPLEMENTACIÓN DE LA JUSTICIA LABORAL, QUE SEGÚN TENGO ENTENDIDO TIENE COMO FINALIDAD IMPLEMENTAR UNA VERDADERA ORALIDAD EN LOS JUICIOS LABORALES Y NO COMO HA SUCEDIDO HASTA LA FECHA Y QUIERO EXPRESAR A USTED Y A MIS COMPAÑEROS MI INTERÉS POR PARTICIPAR EN ESE PROCESO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EXPRESÓ, MAGISTRADOS, EFECTIVAMENTE DENTRO DE LOS

TRABAJOS DEL CONSEJO, EL CONSEJERO HOLGUÍN NOS HA ESTADO APOYANDO EN DICHA MATERIA Y PONGO A CONSIDERACIÓN DE USTEDES, PERSONAS QUE DESEAN APOYARNOS POR PARTE DEL TRIBUNAL, QUE LÓGICAMENTE SERÍA LA FORTALEZA. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, ADELANTE YO ME SUMO A LOS ESFUERZOS DEL MAGISTRADO PÉREZ CASTAÑEDA, SIN EMBARGO, EN OTRO TEMA, YA SE LO HABÍA COMENTADO A USTED SEÑOR PRESIDENTE Y ALGUNOS CONSEJEROS, A RAÍZ DE UNA REFORMA DE MAYO DE ESTE AÑO, HUBO UNA REGULACIÓN ACERCA DE LA DIGAMOS CERTIFICACIÓN Y EQUIPARAR A LA ORALIDAD MERCANTIL QUE EN TODO EL PAÍS, CREO QUE SE HIZO ALGUNA PUNTUALIZACIÓN RESPECTO DEL ESTADO EN EL QUE SE ENCUENTRA EN BAJA CALIFORNIA LA JUSTICIA ORAL MERCANTIL Y YO TAMBIÉN ESTARÉ DISPUESTO A SERVIR COMO INSTRUMENTO PARA EQUIPARAR Y ACTUALIZAR Y AHORA SÍ TRATAR QUE LA ORALIDAD MERCANTIL FUNCIONE A SU MÁXIMA CAPACIDAD. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, DIJO, EXCELENTE. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, GRACIAS, ALGÚN OTRO MAGISTRADO. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN, COMENTÓ, NADA MÁS SUMARME AL MAGISTRADO QUE EL MAGISTRADO PÉREZ CASTAÑEDA Y EL MAGISTRADO ALEJANDRO FRAGOZO, DE APOYAR EN ESAS MATERIAS TAN IMPORTANTES, SOBRE TODO LA ORALIDAD MERCANTIL. EL MAGISTRADO JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, COMENTÓ, INCLUSO TAMBIÉN LO HAGO EXTENSIVO A LA ORALIDAD MERCANTIL PORQUE AL FINAL DE CUENTAS ES EL MISMO SISTEMA PROCESAL. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN, DIJO, CLARO. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, MANIFESTÓ, GRACIAS MAGISTRADO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, LUEGO ENTONCES SI NO TIENEN INCONVENIENTE, LOS QUE ESTÉN A FAVOR, DE APROBAR LA MOCIÓN DE QUE EL MAGISTRADO POR PARTE DEL TRIBUNAL, SE PUEDEN INCLUIR OTROS MAGISTRADOS, NOS APOYEN PARA LA ORALIDAD LABORAL, INSISTIENDO QUE CUALQUIER MAGISTRADO ESTÁ INVITADO Y NOS PUEDE APOYAR, NO SÉ SI HAYA OTRA PROPUESTA. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, COMENTÓ, NO SÉ SI LO VA A SOMETER A VOTACIÓN PORQUE ES UNA VOLUNTAD PROPIA, CREO QUE NO ES DE VOTACIÓN. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, COMENTÓ, NADIE PUEDE SABER SI EL DÍA DE MAÑANA ALGUIEN MÁS SE QUIERA SUMAR, ENTONCES SE DEJA ABIERTA A TODOS LOS MAGISTRADOS Y EL QUE QUIERA VAYA Y PARTICIPE CON SU OPINIÓN COMO CONSIDERE. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, ENTONCES SI GUSTAN, SIN NECESIDAD DE VOTACIÓN ACEPTAMOS LA VOLUNTAD DEL MAGISTRADO PARA INTEGRARSE A LO LABORAL, EXISTE LA INVITACIÓN PARA TODOS Y CADA UNO DE USTEDES Y LA DEL MAGISTRADO PARA LO MAERCANTIL, PORQUE EFECTIVAMENTE CON EL AUMENTO DE LA CUANTÍA LÓGICAMENTE Y EN ALGUNOS, AUNQUE SI BIEN ES CIERTO QUE EL QUE DEMANDA NO ESCOGE REALMENTE LA ORALIDAD, PERO REALMENTE NO SE HA IMPLEMENTADO COMO DEBE DE SER PORQUE MAYORITARIAMENTE LOS JUICIOS DEBEN SER ORALES. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, EN MATERIA MERCANTIL EN UNA REFORMA DE ESTE AÑO SÍ ESTABLECE, EN EL DIARIO OFICIAL SALÓ PUBLICADO, QUE EL PLENO DEL TRIBUNAL DEBÍA DESIGNAR UN MAGISTRADO PARA LA IMPLEMENTACIÓN, ES UNA DESIGNACIÓN PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE ESTE SISTEMA, SI QUIERE AL SIGUIENTE PLENO LES TRAIGO. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, PREGUNTÓ, NADA MÁS UNA PREGUNTA MAGISTRADO, PARA MI ACERBO CULTURAL, A CUANTO SE AMPLIÓ. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, ESTABA A UN MILLÓN Y VA ASCENDER A UNO Y MEDIO Y LUEGO YA EN AÑO Y MEDIO DE LO QUE ESTAMOS AHORITA VAN A SER TODOS, SÍ, A PARTIR DE ENERO. EL MAGISTRADO JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, DIJO, ES UNA CANTIDAD FUERTE. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, COMENTÓ, HAY QUE PREPARARNOS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, MANIFESTÓ, PERO LA TENDENCIA ES A QUE SEA TODAS LA CUANTÍAS, IGUALMENTE APROVECHO DARLES CUENTA EL PRÓXIMO PLENO, INDEPENDIENTEMENTE DE QUE RECIBIREMOS TAMBIÉN AL DE LOS SEGUROS Y A ALGUNAS PETICIONES QUE ESTOY REVISANDO TAMBIÉN, QUE NO HE PODIDO IMPLEMENTAR POR LO DEL DÍA DE AYER, PERO PARA TENERLO EL PRÓXIMO PLENO; IGUALMENTE INFORMÓ QUE SE PRESENTÓ UNA PRESIDENTA DE BARRA DE ABOGADOS, TRAE LA PREOCUPACIÓN QUE DESDE SU OPINIÓN Y DE VARIOS DE SUS COMPAÑEROS, LOS JUECES EN MATERIA FAMILIAR, CADA UNO ESTÁ DÁNDOLE DIVERSA TRAMITACIÓN AL JUICIO INCAUSADO, ENTONCES ELLOS LO QUE DESEAN ES QUE PROPICIEMOS Y LO EXPONDRÍA EL ESCRITO Y A LA CONSIDERACIÓN DEL PLENO LA POSIBILIDAD DE QUE HUBIESE REUNIONES, YO RECUERDO QUE CUANDO ESTUVE EN EL JUZGADO MIXTO POR LA MATERIA FAMILIAR HABÍA REUNIONES CON LOS MAGISTRADOS DE LA PRIMERA Y SEGUNDA SALA Y DE ESCUCHARLOS A ELLOS AL FINAL SE LLEGABAN A UNIFORMAR CRITERIOS, CADA JUEZ PODRÁ CONTINUAR SU POTESTAD, PERO SI SON MUY PROVECHOSOS DESDE EL PUNTO DE VISTA QUE LOS ESCUCHEN A USTEDES Y ESCUCHEN NUESTROS COMPAÑEROS JUECES Y DESDE UN PUNTO DE VISTA EN FAVOR DEL JUSTICIABLE LA FORMA DE TRAMITACIÓN SEA LO MÁS SEMEJANTE EN LOS JUZGADOS Y QUE NO TENGAN LA VICISITUD DE QUE UNOS APLICAN UNA CIRCUNSTANCIA Y UNOS OTRA, LA VERDAD QUE AHORITA AL ESTAR ALEJADO DE SALA DESCONOZCO LA TRAMITACIÓN QUE ESTÁN LLEVANDO CADA UNO DE LOS JUZGADORES. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, SÍ, EN BASE A ESE CRITERIO YA HEMOS PLATICADO LOS INTEGRANTES DE LA SEGUNDA SALA, SOBRE ESO, YA NOS HABÍAN HECHO ALGUNAS NOTIFICACIONES, A MÍ EN LO PERSONAL ALGUNAS COMPARENCIAS A LOS COLEGIOS, INCLUSO LO PLATIQUÉ CON LA MAGISTRADA SOBRE ESE TEMA, YA REPARTIMOS UNOS FORMATOS DE LA CORTE, LA CORTE ESTABLECIÓ HACE UN PAR DE AÑOS, COMO NINGÚN ESTADO TIENE UNA



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

LEGISLACIÓN DETERMINADA SOBRE CÓMO VA A SER EL DIVORCIO ENCAUSADO, SOLAMENTE LA TESIS, LA CORTE YA EMITE UNA ESPECIE, NO LINEAMIENTOS, SINO SOLAMENTE DA SU OPINIÓN AL RESPECTO, QUE ES LO QUE NOSOTROS ESTAMOS TOMANDO EN CONSIDERACIÓN PARA REGULAR ÉSTO, PERO YO ESTUVIERA ENCANTADO DE HACER ESAS MESAS DE TRABAJO CON LA MAGISTRADA Y SOBRE TODO SUBIRLAS AL PLENO PARA PODERLAS COMENTARLO, Y EN BASE A LO DEL MONTO MAGISTRADO, NO ES UN MONTO CATEGÓRICO EXACTAMENTE, PORQUE TE HABLA DE CERO A SEISCIENTOS Y LUEGO DE SEISCIENTOS A UNO DE UNA MANERA, Y LUEGO SE BRINCA HASTA CUATRO MILLONES, O SEA SÍ ES COMPLICADO, PERO YA LA IDEA ES QUE EN UN AÑO Y MEDIO SEA TODOS, POR ESO ES TAN IMPORTANTE. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, COMENTÓ, SÍ EN EL TEMA DE LOS JUZGADO FAMILIARES YO RECUERDO EN VARIAS OCASIONES SE ME HAN ACERCADO TAMBIÉN CON ESE TEMA, DE QUE CADA JUEZ DE LO FAMILIAR TOMA LAS DECISIONES EN UN MISMO ASUNTO DE DIFERENTE MANERA, EN TODO EL ESTADO, ENTONCES YO RECUERDO QUE EN UN OACASION SE VIO EN EL CONSEJO SI SE REUNIAN TODOS LOS JUECES FAMILIARES PARA HABLAR DEL TEMA PORQUE SI BIEN SABEMOS CADA JUEZ ES AUTÓNOMO EN SUS DECISIONES, EN CÓMO LEVA SUS ASUNTOS, PERO TAMBIÉN EN LLUVIA DE IDEAS SERÍA MUY ADECUADO QUE PLATICARAN EN TEMAS ESPECÍFICOS Y SERÍA EXCELENTE QUE PROMOVIERA POR PARTE DEL CONSEJO O DEL TRIBUNAL UN REUNIÓN DE JUECES FAMILIARES A NIVEL ESTADO Y VER ESOS ASPECTOS DE LOS QUE LOS LITIGANTES SE DUELEN, PORQUE DICEN, SI LLEGO A ESTE JUZGADO TENGO QUE TRAMITAR DE ESTA MANERA, SI LLEGO, ENTONCES YO CREO QUE PARA SEGURIDAD JURÍDICA DEBERÍAMOS VER QUE ES LO QUE SE PUEDE ABONAR A LOS JUECES PARA QUE LLEVEN CIERTO CRITERIO, COMO DICE BIEN EL MAGISTRADO, SI YA HAY UNA OPINIÓN PUES TAMBIÉN ANALIZAR ESA OPINIÓN Y VER CÓMO PERMEA EN TODOS. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, DAR CERTEZA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, MUCHAS GRACIAS MAGISTRADOS, SI GUSTAN TOMAMOS EL TEMA PORQUE ES JURISDICCIONAL, SERÍA DE PARTE DE LOS SEÑORES MAGISTRADOS PARA LLEVAR A CABO DICHA REUNIÓN Y ESCUCHAR A TODOS LOS COMPAÑEROS, SI NO HAY OTRO TEMA GENERAL, SERVÍOS CLAUSURAR.

6. SE CLAUSURA LA SESIÓN, SIENDO LAS DOCE HORAS CON TREINTA Y OCHO MINUTOS DEL DÍA DE SU FECHA, LEVANTÁNDOSE LA PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA, FIRMANDO LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON ANTE LA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS QUE AUTORIZA Y DA FE.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARIA GENERAL
DE ACUERDOS

LIC. SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES
MAGISTRADO PRESIDENTE

LIC. PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA
MAGISTRADO

LIC. JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO
MAGISTRADO

LIC. ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ
MAGISTRADO

LIC. OLIMPIA ÁNGELES CHACÓN
MAGISTRADA

LIC. COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN
MAGISTRADA

LIC. J. JESÚS ESPINOZA OROZCO
MAGISTRADO

LIC. VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ
MAGISTRADO

LIC. JORGE ARMANDO VÁSQUEZ
MAGISTRADO

LIC. MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO
MAGISTRADO

LIC. FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA
MAGISTRADO

LIC. VÍCTOR MANUEL FERNÁNDEZ RUÍZ DE CHÁVEZ
MAGISTRADO

LIC. JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA
MAGISTRADO

LIC. MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO
MAGISTRADA

LIC. SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA
MAGISTRADA

LIC. GUSTAVO MEDINA CONTRERAS
MAGISTRADO

LIC. MARÍA DOLORES MORENO ROMERO
SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARIA GENERAL
DE ACUERDOS